

Politécnicos se destacan en una competencia de emprendimiento

En abril, el **equipo ecuatoriano** participará en otra fase del evento

El equipo Oasis, conformado por cuatro estudiantes de la Escuela Superior Politécnica del Litoral (Espol), quedó en segundo lugar durante la competencia de emprendimiento social Hult Prize, que

se realizó en la ciudad de El Cairo, Egipto. Participaron 50 equipos de diferentes países.

El grupo, integrado por Luis Reyes y Denisse Quimí, de la carrera Ingeniería de Minas; Carlos Álava, de Ingeniería en Mecánica; y Jake Vásconez, de Ingeniería en Negocios Internacionales, presentó una propuesta para un prototipo de un condensador de

agua, que permite utilizar la energía solar para capturar el líquido vital a partir de la humedad del aire.

La propuesta busca captar 480 litros diarios de agua, a través de un prototipo elaborado con materiales de bajo costo como el barro y cemento, que permita a las localidades que tienen escasez de este recurso acceder a él. **MTM**